

NordArt 2015

www.nordart.de



Νίκος Σαλαμούρης

Nikos Salamouris

Griechenland/Greece

In Piräus, Griechenland, 1969 geboren. PhD Kandidat der Architekturschule der Nationalen Technischen Universität Athen. MA in Kunst und Design (im Bereich Gestaltung und Darstellende Kunst) am Central Saint Martins College, Universität der Künste London. Diplom in Kunst an der Akademie der Bildenden Künste, Rotterdam. BA Abschluss an der Kunstschule der Aristoteles Universität Thessaloniki. "Seit 2001 arbeite ich als Dozent für Bildende Kunst und Design an verschiedenen Universitäten und Fachhochschulen in Griechenland (Technologisches Pädagogisches Institut Ioniens, Demokrit Universität Thrakien, Universität Patras, Vellios Kunstschule etc.). Ich habe an vielen internationalen Videokunst Festivals teilgenommen (Videokunst Festival von Athen, Miden, Optica I + II, One Minute Video, Aanau, ENTROPIA etc.) und beteiligte mich an Kunstausstellungen in Griechenland und im Ausland (Deutschland, Frankreich, Spanien, China, Schweiz, Belgien)." www.salamouris.com

Born in 1969 in Pireus, Greece. PhD candidate of the Architecture School of the National Technical University of Athens. MA in Art and Design (subject of State Design and Performing Art) from Central Saint Martin's College, University of the Arts London. Diploma in Arts from the Academie van Beeldende Kunsten, Rotterdam, The Netherlands. BA Honours at Aristotelion University of Thessaloniki, School of Fine Arts. "Since 2001, I have been Lecturer of Fine Arts and Design at several universities and Colleges of Greece (Technological Educational Institute of Ionian, Democritus University of Thrace, University of Patras, Vellios Schools of Arts etc.). I have participated in many International Video Art Festivals (Video Art Festival of Athens, Miden, Optica I + II, One Minute Video, Aanau, ENTROPIA etc.) and held art exhibitions in Greece and abroad (Germany, France, Spain, China, Switzerland, Belgium)." www.salamouris.com



Die Zukunft erhellen, 2014, Videoinstallation, 4:00 Min.

Lighten the future, 2014, video installation, 4:00 min.